

学校の合言葉



かみと

上戸祭小学校
 学校だより 第9号
 令和4年1月20日
 上戸祭小学校長
 黒田 昌宏
 児童数 469名



明るく 希望に満ちた 幸せな一年に！



新年明けまして、おめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

2022年、令和4年、寅年がスタートしました。今年も子どもたちにとって、明るく希望に満ちた幸せな一年になることを職員一同願っています。

1月11日(火)の朝会では、アインシュタイン博士が言った「失敗をしたことがない人間は新しい挑戦をしたことがない人間である」という言葉を紹介して、ことわざの「失敗は成功のもと」を引用し、失敗することをおそれず、色々なことに挑戦して欲しいことを伝えました。

今年も子どもたちには、夢や目標を実現するために、明るく前向きに頑張ってもらいたいと思います。

毎日楽しく、安心して学校生活を送ることができるよう、今後も新型コロナウイルス感染症予防対策をしっかりと行い、健康管理には十分気を付けていきたいと思ひます。

学校生活の様子

学校でも引き続き、手洗い・消毒・マスク・換気心がけてまいりますので、ご家庭でもご協力いただけますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

図画工作「いっぱいつして」(2年生)12/14



写してみたい形や色の組み合わせを考えながら、作りました～！

見て見て！ほくのお魚カラフルでしょう！

体育「跳の運動遊び」(1年生)12/15



実際に跳ぶと、難しいよ～！

跳ぶ順番を考えよう！「グー」が最初で「チョキ」が次で・・・？

保健体育「育ちゆくわたしたちの体」(4年生)12/21



赤ちゃんの手、こんなに小さいよ～！

こんなに大きく育ったのは、家族のおかげです～！

社会「世界に歩み出した日本」(6年生)12/15



写真から気付いたことを発表しましょう！

日本の歴史を写真で学べるなんて、感動！

～ AI型個別学習ドリルについて お知らせとお願い ～



今年度、宇都宮市の経費負担によるモデル事業として、AI型個別学習ドリルを全校に導入し、本校も活用を推進してまいりました。令和4年度以降についても、市として取組を推進することとしていますので、今後は、導入するソフトウェアを学校が選択し、活用を図っていくことになります。

詳しくは、後日、宇都宮市教育委員会より通知文が出ますが、AI型個別学習ドリルは、学校徴収金の会計区分において「個別購入学年費」に分類されますので、保護者の皆様のご負担による活用となりますことを、ご理解いただけますようお願いいたします。

なお、来年度の補助教材（テスト、ドリル、各種ノートなど）を選定する際には、AI型個別学習ドリルを含めて、保護者の皆様のご負担増にならないよう検討してまいります。

お知らせ

～ 保護者からの体罰等に関する電話相談について ～

教職員による体罰や不適切な指導をなくし、信頼される学校をつくるために、2月9日（水）と10日（木）の2日間、保護者の方から直接、校長・副校長が話を伺う電話相談日を設けますので、お話がありましたらご連絡ください。【上戸祭小学校 624 - 6615】



今年、がんばりたいこと！



廣田 賢都 さん（1年生）

ぼくは、たいいくのなわとびと、さんすうのけいさんをがんばりたいです。なわとびは、できないわざをれんしゅうして、できるようになりたいです。

いまは、2じゅうとびのれんしゅう中です。

けいさんは、くり下がりのあるひきざんがにが手なので、すばやくとけるようになりたいです。



齋藤 さつき さん（3年生）

わたしは、今年がんばりたいことが2つあります。

1つ目は、社会の学習です。先生の話をよく聞いて、しっかり勉強したいです。

2つ目は、家の手伝いです。買い物の手伝いをしたり、自分から進んで食器を下げたりしたいです。

この2つをがんばって、良い1年にしたいです。



森 望来 さん（5年生）

僕が今年頑張りたいことは3つあります。

1つ目は、水泳の50m自由形で40秒を切ることです。

2つ目は、クラスのためになることをすることです。自分から手伝いをしたり、話合いで意見をたくさん出したいです。

3つ目は、委員会の活動を積極的にすることです。頑張ります。



冒険活動教室（1泊2日）5年生

5年生が、1月12日（水）と13日（木）に、1泊2日で篠井町にある冒険活動教室に行って来ました。初めての宿泊学習で少し心配でしたが、子どもたちは班の友達と仲良く、生き生きと活動することができ、協力する大切さを学んできました。

1日目は「ニュースポーツ、オリエンテーリング、キャンドルファイヤー」
2日目は「篠井発見ラリー、杉板焼き」を行いました。学校では味わえない貴重な体験をすることができ、充実した2日間を過ごせました。



社会総ぐるみによる人づくりの『合言葉』

「育もう 地域の愛で 子どもの未来」

～ 大人が子どもの手本となり、みんなで人間力を高めます ～



宇都宮市・宇都宮市教育委員会